
 

 

Protokoll Generalversammlung 2024 
TV Solothurn Handball  
 

Datum: Donnerstag, 13. Juni 2024 

Ort: Restaurant Öufi Bier, Solothurn 

Zeit: 19:00 – 21:00 

Vorsitz: Gaudenz Oetterli, Präsident 

Protokoll: Andri Tatarinoff, Aktuar 
 

Verteiler: Mitglieder TV Solothurn Handball 
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1 Begrüssung 
Der Präsident Gaudenz Oetterli begrüsst 19:04 Uhr alle anwesenden Mitglieder und Gäste zur 
12. ordentlichen Generalversammlung. Die Einladung zur Generalversammlung wurde 
rechtzeitig per E-Mail verschickt.  

2 Appell durch Präsenzliste 
Alle Anwesenden tragen sich auf der Präsenzliste ein. An der diesjährigen 
Hauptversammlung sind 52 Personen anwesend. Das absolute Mehr beträgt somit 27 
Stimmen. 

Entschuldigungen sind von diversen Mitgliedern wie folgt eingegangen: 

Luca Micozzi, Martin Fluri, Peter Mischler, Marco Strähl, Christian Adam, Fabienne Schmid, 
Rolf Kohler, Lukas Ziegler, Simon Gantenbein, Sandro Sieber, Philippe Kaech, Alain Blaser 

 

Austritte: Rayen Ben Moussa, Tobias Kupferschmid, Jana Strauss, Nadja Grüter (neu 

passiv), Simone Gilgen, Ben Helmy (vergangene Saison), Jürg Fröhlicher (von Passiv), 

Manuel Zeltner (neu passiv), Chérine Amiet, Michael Wassmer (neu passiv) 

 

Neu Eintritte: Michel Schwaller, Simon Pfeuti, Samuel Hubacher, Leon Piljic, Régis Laville 

(letzte Saison) 

3 Wahl der Stimmenzählenden 
Als Stimmzähler wurden Hansruedi Schnyder, Philippe Fluri und Tim Oosterveld bestimmt.  

4 Protokoll der GV 2023 
Das Protokoll der letzten GV wurde mit der Einladung versendet. Es gibt keine Änderungen 
oder Ergänzungen vorzunehmen. Das Protokoll wurde einstimmig genehmigt. 

5 Jahresberichte 2023/24 und Saisonplanung 2024/2025 
Die Jahresberichte liegen auf den Tischen verteilt vor. Es werden erst die Jahresberichte der 
einzelnen Teams von den jeweiligen Verantwortlichen präsentiert., beginnend mit dem 
Jahresbericht des Präsidenten. 
Präsident nimmt stellung auf back tot he roots vor von einem Jahr. 
Er erwähnt, dass wir uns auf einem guten Weg befinden, die Entwicklung stimmt, auch wenn 
wir noch nicht am Ziel sind. 
Wir stellen wieder auf allen Stufen ein Team, was sehr positiv stimmt für die Zukunft. 
Es wird die Lücke bei den Frauen und Mädchen erwähnt, wo die Anzahl noch nicht nach 
oben zeigt. 



 

 

Der Präsident bedankt sich bei sämtlichen Trainerinnen und Trainern und 
Teamverantwortlichen. 
Es werden erste Früchte geerntet vom eigenen Nachwuchs, was der Präsident am meisten 
freut. 
Der Präsident geht kurz auf die Ziele vom Herren 1 ein, die erreicht wurden. Es wird der 
wichtige Ligaerhalt vom Herren 2 erwähnt. Biberist bildet da die Basis um die Junioren die 
aus der U19 kommen fördern zu können. 
Grösster Wunsch des Präsidenten, den er explizit erwähnt, dass niemand mit dem Handball 
aufhört.  
Es wird explizit auf die finanziell noch immer schwierige Situation hingewiesen. Ein 
besonderer Dank wird vom Präsidenten an den Vorstand gerichtet. 
Präsident beendet seinen Bericht mit einem Dank an allen! 
Andri Tatarinoff präsentiert den Bericht vom Herren 1. 
Oli Zimmermann präsentiert den Bericht vom Herren 2 
Stani Nowak übernimmt neu noch die 2. Liga und soll als Bindeglied zw. U19 und 
Breitensport fungieren. Die restlichen Posten bleiben mehr oder weniger beisammen.  
Alina Lohm präsentiert den Bericht der Damen.  
Stani Nowak präsentiert den Bericht der U19. 
Daniel Schild präsentiert den Bericht der U17. 
Yves Leisi präsentiert den Bericht der U15. Spricht die Herausforderung an in der ersten 
Saison als U15 Trainer. 
David Schenk präsentiert den U13 Bericht.  
Joschka Zysset präsentiert den Bericht des Minihandballs. 
Joschi spricht die Trainersituation an und dass Marc und Alain sich mehr und mehr 
zurückziehen werden. Er appelliert an Helfende.  
Spricht die Situation „Garage“ an. 
Beat Küng gibt einen Kurzüberblick über die 3. Liga Saison. 
 
Es wird abschliessend allen Mithelfenden gedankt, die im Verein in irgendeiner Form 
mithelfen.  
 
Die Jahresberichte werden einstimmig genehmigt. 

6 Jahresrechnung 2023/24 und Revisorenbericht 
Oli Zimmermann präsentiert die Jahresrechnung. Im Geschäftsjahr 23/24 wurde ein Minus 
von CHF 27‘153.03 generiert. Budgetiert wurde ein Abschluss mit Minus CHF 4‘201.-. Das 
Eigenkapital per 31.05.2023 beträgt neu CHF 13‘391.00. Gründe für den negativen 
Jahresabschluss sind: 

▪ Langes Gründungsjahr „Freunde des TV Solothurn“, daher noch kein Geld erhalten. 
Eventuell nächstes Jahr mehr, da im langen Jahr mehr Mitglieder akquiriert werden 
können. Budgetiert waren für diesen Posten CHF 15‘000.-. 

▪ CHF 10‘000.- von der Migros im Jahr 2022/23 nicht richtig abgegrenzt, daher sah der 
Jahresabschluss letztes Jahr besser aus, dafür dieses Jahr um diesen Betrag schlechter. 



 

 

▪ Fehlende kleinere Einnahmen wie ausgefallener Sponsorenlauf oder Einnahmen 
Heimspiele. 

▪ Aufwand Fahrzeuge unterschätzt. 
 
Gaudenz Oetterli geht noch detaillierter auf Oli Zimmermanns Ausführungen ein. Speziell 
erwähnt er die Freunde des TVS. 
 
Jan Kneubühler hat die Jahresrechnung geprüft und bestätigt. Des Weiteren hat er den 
Saldostand des Bankkontos verifiziert. Der Revisor hat den Antrag zur Genehmigung der 
Jahresrechnung gestellt. Gaudenz Oetterli liest den Revisorenbericht vor. 
Dem Rechnungsführer und dem Vorstand wird einstimmig Décharge erteilt. 

Die Jahresrechnung wird einstimmig angenommen. 

 

7 Budget 2024/2025 
Für die Saison 2024/2025 ist ein Plus von CHF 849.00 budgetiert. Dies bedeutet ein 
Vereinsvermögen von CHF 14‘240.00. Die budgetierten Aufwände betragen CHF 180‘151.00. 
Die budgetierten Erträge belaufen sich auf CHF 181‘000.00.  
Erläuterungen zum Budget: 

▪ Aus dem Budget 2024/25 resultiert ein kleines Plus von CHF 849.-. 

▪ Wir sind zuversichtlich, die Einnahmen per nächste Saison wesentlich steigern zu 
können. (Zusagen Sponsoren, Planung Sponsorenlauf, Stadtfest). 

▪ Wir erwarten höhere Ausgaben (Assistenztrainer 1. Liga, Trainer 2. Liga, U-Teams, 
neuer Ausrüster). 

Gaudenz Oetterli geht noch kurz auf ein paar Details vom Budget ein. 

Es werden keine Fragen zum Budget gestellt. 

Das Budget wird verabschiedet und einstimmig genehmigt. 

8 Vereinsleben 
.  
Es wird auf das Vereinsangebot hingewiesen, wie beispielsweise unsere Ausrüster oder die 
Sponsoren. Es wird besonders auf den neuen Ausrüster Kempa hingewiesen, da es ab dem 
kommenden Vereinsjahr einen Online-Webshop auf der TVS Homepage geben wird. Zudem 
ist Ochsner Sport Solothurn neu Partner des TVS. 
Die Sponsoren sind auch jederzeit auf der Homepage aufgelistet und man kann sich jederzeit 
beim Vorstand darüber informieren. 
 
Folgende Events sind für das kommende Vereinsjahr geplant: 

▪ TVS-Mix-it-up Cup 2024/25 
▪ Abgesagt wegen zu wenig Anmeldungen! 

▪ Stadtfest Solothurn 28.-30. Juni! TVS Biergarten auf dem Märetplatz 



 

 

▪ Noch Helfende gesucht! Es wird darauf aufmerksam gemacht! 
▪ Fototermin 

▪ Wird kommuniziert 
▪ Sponsorenlauf 

▪ 19. August 
▪ Saisoneröffnung 24/25  

▪ Wird kommuniziert 
▪ Solothurner Handball-Spieltag(e) 

▪ Werden kommuniziert 
▪ TVS Vereinsreise 

▪ Frauen Handball EM, Di, 3. Dezember 
▪ TVS-Weihnachtsmixturnier KW51 od. 23.12.24 
▪ TVS-Helferessen 

▪ April/Mai/Juni 2025 
▪ 13. GV TV Solothurn Handball (provisorisch) 

▪ Juni 2025 
 
Der Präsident geht auf die Events ein und erwähnt wie wichtig es ist, Vereinsevents 
durchzuführen. 
Es wird auf den Sponsorenlauf explizit hingewiesen und eine Anekdote des Präsidenten 
erwähnt. 
Es wird die Frauen EM explizit erwähnt als Vereinsevent, da Tickets vom SHV an die Vereine 
zwangsverkauft wurden. Der Event findet am Dienstag, 3. Dezember statt. 
 
Es wird das Publikum nach Rückmeldungen gefragt. Stani bringt den Vorschlag von eigenem 
Publicviewing Schweiz-Polen für die Handball WM 2025. 
Joschi Zysset bringt den Einwand, die Termine so rasch wie möglich zu melden.  
 
Es wird auf die fehlenden Helferinnen und Helfer hingewiesen allgemein und am Stadtfest. 
In den folgenden Bereichen werden dringend Helfende benötigt: 

▪ Verantwortliche Person Matchbeiz Heimspiele 
▪ Trainer/-innen (mit J&S Ausbildungen) 
▪ Schiedsrichter/-innen! Infoabend wird folgen 
▪ Verantwortliche Person Livestream! Wird sonst abgeschafft! 
▪ Live-Ticker Zeitnehmer/-innen! Kurs wird organisiert 
▪ Helfer/-innen für unsere TVS-Events 
▪ Allenfalls J&S-Coach 

 

9 Wahlen  
Es gibt einen Rücktritt zu verzeichnen – Michael Wassmer. Die restlichen Vorstandsmitglieder 
stellen sich zur Wiederwahl. Der Posten Breitensport im Vorstand ist somit zu besetzen. Es hat 
sich an der Versammlung niemand gemeldet, dies zu übernehmen, weswegen der Vorstand 
nun einen Nachfolger von Michael Wassmer suchen muss. 



 

 

 
Rücktritt 

• Michael Wassmer (Breitensport) 

 
Zur Neuwahl: 

• Yves Leisi (Nachwuchs U9-U11)  

 
Wiederwahl 

• Gaudenz Oetterli (Präsident)  

• Andri Tatarinoff (Vize-Präsident)  

• Ruben Jäggi und Jan Tatarinoff (Dienste) 

• Oliver Zimmermann (Marketing) 

• Vakant (Breitensport) 

• Kurt Fröhlicher (Finanzen) 

• Daniel Schild (Nachwuchs U17-U19) 

• Yves Leisi (Nachwuchs U9-U15) 

• Jan Kneubühler (Revisor) 

 
Geschäftsstelle 

• Andri Tatarinoff (Geschäftsführer) 

 
Es wird die Situation von Kurt Fröhlicher angesprochen als Info. 
Sämtliche Vorstandsmitglieder und die Revisionsstelle wurden einstimmig gewählt. 

10 Ehrungen  
Rados Dukanovic wird für seinen Einsatz geehrt. 
Michael Wassmer wird für seinen Einsatz geehrt. 
 

11 Anträge und Verschiedenes  

Es wird auf die Situation der Mitgliederbeiträge hingewiesen, dass diese voraussichtlich im 
Juniorenbereich auf die nächste Saison 25/26 geringfügig erhöht werden. 

Es wird auf die schwierige Situation Herbstferien (Sanierung CIS) hingewiesen. 

Tod Walter Hänni Info Hansruedi 

Um 20:26 Uhr schliesst der Präsident die 12. ordentliche Generalversammlung.  

 

Solothurn, 13. Juni 2024 

  

Andri Tatarinoff, Aktuar 


